広島東南ロータリークラブ

2023年9月25日(第2888回例会)

例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 Tel 241-1111 事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 Tel 221-4894 会長 柄 博治 幹事 山仲 巌 9月は「基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間」です。

9月ロータリーレート146円



世界に希望を生み出そう

点鐘 18:30

ロータリーソング「それでこそロータリー」 来客紹介

会長時間 (砂田·田上·柄 各RC会長) 幹事報告 (長場·木本·山仲 各RC幹事) 委員会報告

出席報告 (吉川·橋沢·角田 各RC担当)

次年度会長紹介

広島中央RC 城本健司次年度会長 広島城南RC 田中清峰次年度会長 広島東南RC 田上克彦次年度会長

18:55 点鐘

【懇 親 会】

開会 19:00

> 開会挨拶 (広島東南RC 柄 博治会長) 乾. 杯 (嶋本文雄ガバナー補佐) 会食 · 懇談

各クラブ新会員紹介 19:35

アトラクション「AMEMIYA様ディナーショー」

ロータリーソング「手に手つないで」 20:20 閉会挨拶(広島東南RC 田上克彦次年度会長)

20:30 閉会

幹事報告

会長時間

本日のプログラム

「3RC(中央・城南・東南) 合同夜間例会・懇親会」

次回例会(10月2日)

「ごきげん!生涯現役ライフ」 フリーアナウンサー 桑原しおり様

新会員のご紹介(2022.10.29~2023.9.25入会) ※敬称略

【広島中央RC】

光村圭介、沖本賴政 【広島城南RC】

山田隆充

【広島東南RC】

平岡誠治、古本雄星、宮内章裕、田中康平 越智直紀、梅本良徳、沖宗正明、戸邊宏二 横山敏郎、田尾直也、安永竜弥、柴田公房



9月ゴルフ同好会優勝 山下 泉会員

~S. A. A. より~

9月11日例会分のニコニコ箱は次回10月2日 例会にてご報告し、10月2日分と一緒に10月16 日週報へ掲載いたします。

今後の予定

★仙台南ロータリークラブ訪問・植樹式

10月12日 (木) ~ 10月13日 (金)

植樹式(10/12) 14:00 18:30 夜間例会(10/12)

★第1回創立65周年実行委員会

と き 10月23日(月)13:35~ ところ ANAクラウンプラザホテル広島

〇第34回支店長会員を囲む会(松茸の陣)

と き 10月23日(月)18:30~ ところ 酔心本店

★地区年次大会 (ホスト:広島南RC)

記念チャリティーゴルフ大会 11月10日(金) 大会1日目 11月11日(土)※会長・幹事のみ 大会2日目 11月12日(日)

★はメークアップ対象事業です

1.真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

前回2023年9月11日例会

「社会人のビジネスマナー」

野関由味子様



報告:プログラム担当リーダー 佐々木 聡

皆さん、山口県からまいりました野関由味子と申します。私も、防府南ロータリーに3年前に入会したロータリアンです。親睦小委員長を拝命しており、色々企画をしなければいけなく大変な毎日を送っています。私は、もともと山口県の方でアナウンサーをいたしておりました。

今日は、ビジネスマナーということで話をさせていただきますが、そんなこと 知っているとか、もう今更そんなことということもたくさんあると思いますが、もう 1度ビジネスマンとしてかっこよく見える所作であり、日頃はなんとなく習わなく

てやってきたビジネスマナーということについてお話をさせていただければと思います。

目覚めの体操を皆さんと一緒にして、最後に手を顎にもってきてくださいと言いましたが、皆さんは私の動作を見て頬に手を持ってきました。私が皆様にご提供したのは2つの情報です。1つは目から入る情報、もう1つは聴覚から入る音の情報です。これはメラビアンの法則といい、アルバートメラビアン博士という方が、人間はどこの感覚をどれくらい使って相手のことをキャッチしているかということを調査した結果です。



結果として視覚が55パーセント、聴覚が38パーセント、言葉が7パーセントです。結果を見ていただくと目から入る情報が圧倒的に多いことがわかります。日本だと大体70~80パーセントは目から入る情報だというふうに言われています。そのため皆さんは顎ではなく頬に手を持っていかれたと思います。次に皆様は、人前にでてお話をされるというケースが多々あると思います。またゲストも様々ですが、私が1番美しいと思った所作の男性は、高橋英樹さんです。男性の方で、どのようにスーツを着、そしてボタンはどうされるかご存じですか。2つボタンの場合、上のボタンを留め下のボタンを外し、座る際にはボタンを外します。

高橋英樹さんの場合、「今日のゲスト高橋英樹さんです」とお呼びすると、名前を呼ばれてからゆっくりと立ち上がり、そして立ち上がったら、上のボタンだけ片手で1つ閉め、襟を合わせてから頭を下げて前に出られました。この時の所作が美しいなと思いました。緊張している方とか慣れていない方は、もう次が自分だと思ったら、すぐに立ち上がって前に出てしまいます。

次に会食のことについてお話しさせていただきます。最近の会食は、丸テーブルが多くなっています。この場合の座り方があるのをご存じでしょうか。座り方は、その人の自身の人間性だっていう風に思われがちですが、椅子の右からでたり左から出たりしたらぶつかってしまいます。まず1番いけないのが、椅子の正面に立ち上がることです。正解は、みんなが椅子の左から出るのが正解です。なぜかというと理由がありまして、昔は刀を脇に刺しており、この刀が当たることがないようにするためです。

このようなお話をすると、今度は右から出る人に対して攻め心が働き、そんなことも知らないのかといることになります。マナーは、自分だけすればいいことで間違っている人に説教をしてはいけません。

皆さんの手元にナプキンがあります。このナプキンの正しい使いかとして、2つに折って開いたほうを 自分のほうに向けて膝に置きます。そしてお口回りが汚れた時に、2つに折ったところを開いて内側で拭 き、閉じることで汚れた部分が見えなくなります。またそのナプキンをたたんで机の上において席を立つ と、もうこの人は帰ってこないぞという合図になります。またお手洗い等に立つ場合には、椅子の座面に 置かれるとまだ戻ってきますよという合図になります。是非、試してみてください。

前 回 2 0 2 3 年 9 月 1 1 日 🛭

「社会人のビジネスマナー」

野関由味子様

マナーの講師により様々な方法があるともいますが、次に名刺の渡し方についてお話します。名刺 入れですが、できれば二つ折りになった皮製ものを使用してください。基本的には胸ポケットの中に入れ てください。そして、名刺は今日な何人に合うかがわかっている場合は、この名刺入れの間に挟んで向 かいます。挟んで向かいます。そして名刺交換はほとんどが同時交換になります。どのように受けるか といいますと、右手で名刺を出して左手を少し高くして名刺入れをお座布団の代わりにして相手の名刺 を受け取ってください。

名刺の高さは位の高さと言われているので相手の名刺は上で受け取るのですが、もし相手が名刺を 下に出して来たら繰り返しとなるので「上から失礼します」と言って名刺を出すのがいいと思います。1番 最初の印象で、人間の印象が決まってしまうと言われています。どれくらいかといいますと、わずか3秒 です。この人と仕事をしたいと思うかどうかが決まってしまいます。名刺忘れてしまったりすると、私と会 うことそんなに大切に思ってないと誤解を受けます。そういう場合は、「今ちょうど名刺をきらしておりまし てすみません」という対応がよいと思います。または仕事の出来る営業マンさんは、わざと名刺を持って いかないという方がいらっしゃいます。どうするかといいますと、あとで礼状をつけてわざわざ手紙を出し て印象付けようとする方もいます。

最後に、人にはテリトリーがあることをお話しします。だいたい人間のテリトリーは、手を伸ばしてギリ

ギリ当たらない距離です。人間は、皆テリトリーを持っていま す。家族はこの内側に入っても大丈夫ですが、他人は入って はいけないという「敵対の位置」があります。これの位置は、 クレームの対応の場合はダメです。横に並ぶと人間の警戒心 は薄れますので横に並ぶのがいいですが、これでは話を聞け ないので、クレームを聞くときには斜め横の位置がいいとされ ています。

皆様には、本日のマナーについて1つでも2つでも活かして いただければ幸いです。本日は大変ありがとうございました。



9月11日(月)例会で、柴田公房会員、安永竜弥会員の入会式を行いました。



柴田 公房

この9月に広島東南ロータリークラブに新規入会をさせていただきました、柴田 公房と申します。大変歴史の深い当ロータリークラブに入会できたことは大変嬉し い反面、身の引き締まる思いも同居しており、不安な面もありましたが、顧問会員 である衣笠様の心温まるサポートで何とかお勤めもできるかと安堵しているのが 現在の正直な気持ちです。

簡単に自己紹介させていただきますと、1964年6月20日生まれ、ちょうどアジア 初の東京オリンピックが開催された年になります。出身地は米どころ、フルーツ王 国の山形県で18歳の高校まで住んでおりました。小学校はソフトボール部でポジ ションはショートストッパー、中学は柔道部に所属し講道館認定の2段を中学で取 得しました。高校時代は進学校にも拘らず、軽音楽(バンド)に明け暮れて、親に 心配かけてしまいました。

1985年にANAホテル&リゾーツに入社し東京に25年勤務後に転勤、仙台、宮崎、岡山、福岡、広 島と転々としております。家族は妻と5歳、3歳の娘がおり、広島で一緒に住んでおります。趣味は作 詞作曲、読書、下手ですがゴルフです。

来年には還暦を迎える年齢となりますが、長生きして長く働かないといけませんので、健康第一で 特に大好きなお酒に気をつけながら生活しております。最近は少し涼しくなってきましたので、自宅 と会社を健康のため歩いて通勤しております。毎日、白神社への参拝は欠かせず行っております。 広島は海、川、山と大自然に恵まれており、且つ程よく都会で、大変住みよい街に感じており、家内とは持ち家の話も出るくらい素敵な街に感じております。

今後、皆様には色々とご指導を頂くことになろうかと思いますが、早く、会員の皆様と親しくなれる よう、何かのお役に立てればと思っておりますので、どうぞ宜しくお願いいたします。



安永 竜弥

株式会社スラッガー 安永竜弥と申します。

広島市佐伯区で自動車販売業をしています。新車、中古車販売、輸入、輸出、

買取、カスタム、カスタムパーツ販売、修理、リペア等の自動車に関する全般を行っています。

普段はウエイトトレーニング、野球、ゴルフ、麻雀等やっていますので、同好会等、 参加させてください。

よろしくお願い致します。



広 島 東 南 ロ 一 タ リ 一 ク ラ ブ 2023年10月 行 事 予 定

10月は「地域社会の経済発展月間・米山月間」です

日付	例会・プログラム	クラブ行事他	委員会活動	同好会
1-				
	2/ 第2889回例会	2/ 定例理事役員会	2/100万ドル食事	
	「ごきげん!生涯現役ライフ」		(米山寄付)	
	フリーアナウンサー			
	桑原しおり様			
	9/ 休会 (スポーツの日)			
10-				
		12-13/ 仙台南RC訪問		
	1.c/ ## 2000 #! A	17/ 本坐 4 5 3 4 7 4		
	16/ 第2890回例会	16/ 事前クラブ協議会		
	「会員卓話」	17/第2回合同幹事会・		
	温泉川梅代会員	合同事務局運営委員会		
20	佐野 庸子会員			
20-				21/ ゴルフ
	23/ 第2891回例会		23/ 第1回創立65周年	21/ 4/2/
	「米山月間卓話」		実行委員会	
	田中貴会員		23/ 第34回 支店長会員	
			を囲む会(松茸の陣)	
30-	30/ 第2892回例会	30/ ガバナー会長懇談会・		
	「ガバナー公式訪問」	クラブフォーラム		
	井内康輝ガバナー	, , ,		